
一般質問通告内容一覧（平成２７年９月定例会） 

  №１/２ 

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

９ 

 

月 

 

９ 

 

日 

 

(水) 

 

西田 京子 

（日本共産党） 
一括 

１ 障がい者が安心して暮らせる環境づくりについて 

２ 学校教育について 

３ 介護保険制度について 

室内  武 

（明政クラブ） 

一問 

一答 

１ 有害鳥獣対策（静岡）の事故から（電気柵、箱わななどについて） 

２ 橘湾の漁場対策について 

３ 認知症患者の対応、対策について 

４ 交通、買物弱者の解消対策について 

北坂 秋男 

（爽改いさはや） 

一問 

一答 

１ 西友諫早店の跡地について 

２ 新幹線建設に伴う家屋の移転について 

３ 新幹線駅の駐車場建設について 

４ 農地に関する規制緩和について 

西口 雪夫 

(市民ネット諫早) 

一問 

一答 

１ 県央県南広域環境組合の福岡高裁の裁判について 

２ 県央県南クリーンセンターへの輸送ルートの変更について 

３ 諫早市における定住促進の取り組みについて 

４ 電気柵の安全対策について 

５ 国道２０７号について 

千住 良治 

（爽改いさはや） 
一括 

１ 通学路における安全対策について 

２ 若い世代が住んでみたいと思えるまちづくりについて 

３ 諫早駅周辺整備におけるまちの活性化について 

４ 学校施設内のナイター利用について 

９ 

 

月 

 

１０ 

 

日 

 

(木) 

 

藤田 敏夫 

（新風クラブ） 

一問

一答 

１ 国・県への政策要望活動について 

２ 
（仮称）ＪＲ「Ｖ・ファーレン長崎」（長崎県立諫早総合運動公園）

臨時駅の新設について 

３ 市街化調整区域における開発規制の大幅緩和について 

吉田 修治 

（結の会） 

一問 

一答 

１ スポーツの振興と整備について 

２ 市道上宇土橋公園線の道路拡幅について 

３ 轟峡周辺の観光計画について 

４ 乳幼児福祉医療費助成について 

南条  博 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 林業の振興について 

２ 諫早の観光地づくりについて 

土井 信幸 

(結の会) 

一問 

一答 

１ 全国学力テストについて 

２ 環境保全の取り組みについて 

３ 小豆崎の旧処分場跡地について 

４ ＪＲ長崎本線諫早・肥前山口間について 

５ 山茶花高原の活性化について 

６ 諫早図書館の収蔵品のＣＤについて 

林田  保 

(無会派) 

一問

一答 

１ 合併協議会の合併協定項目について 

２ コンクリート崩壊について 

３ 上水道について 



№２/２ 

通告

順番 

議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

９ 

 

月 

 

１１ 

 

日 

 

(金) 

 

林田 直記 

(爽改いさはや) 

一問

一答 

１ 指定管理者制度について 

２ 諫早市施設管理公社について 

３ パークゴルフの普及について 

４ 仁反田川の鉄橋架け替え工事の進捗について 

木下 政儀 

（市民ネット諫早） 

一問 

一答 

１ 結婚活動支援事業について 

２ 小規模校への支援について 

３ 農地、農業用施設災害復旧事業について 

坂口 慎一 

（爽改いさはや） 

一問 

一答 

１ 行政評価制度の導入について 

２ 子育て支援のための収入の確保と支出の抑制について 

３ 諫早市美術・歴史館について 

松岡 眞弓 

（公明党） 

一問

一答 

１ 社会全体で子育てする諫早市づくりのために 

２ 元気で長生きのため健康管理を推進 

北島 守幸 

（市民ネット諫早） 

一問 

一答 

１ 子どもたちのことについて 

２ 道路整備について 

３ 商工業の振興について 

９ 

 

月 

 

１４ 

 

日 

 

(月) 

 

山口喜久雄 

(公明党) 

一問

一答 

１ 橋梁、道路の長寿命化について 

２ 防災情報の効果的な運用について 

３ 災害時の対策について 

４ 市政運営上の事務の効率化について 

津田  清 

（公明党） 

一問 

一答 

１ 
子ども・女性・高齢者を犯罪から守るための取り組みと防犯対策の

現状は 

２ 高齢者福祉について 

中野 太陽 

（日本共産党） 

一問 

一答 

１ 指定管理者制度について 

２ 通学合宿について 

３ 郵送代などの経費削減について 

相浦喜代子 

（新生クラブ） 
一括 

１ 
通学路の安全確保と道路行政の関わりについて国・県と市の協力・

対応を問う 

２ 人と公共施設のリノベーションと空き家対策について 

田添 政継 

（無会派） 

一問 

一答 

１ 平和行政について 

２ 障害者福祉について 

３ 多良岳登山道と山小屋整備について 

４ 新幹線長崎ルートについて 

５ 奨学金制度について 

並川 和則 

（明政クラブ） 

一問

一答 
１ 栄町東西街区市街地再開発支援事業について 

計 ２１人   

 

 


